

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Projekt Kulturweg

Am Samstag, 21. Mai 2022 finden die Einweihung des Kulturweges mit Baumpflanzaktion und die Einweihung von Bänken des ehemaligen Stall-Lädeli Remetschwil statt. Für die Realisierung des Kulturweges hat der Gemeinderat ein Organisationskomitee mit folgenden Personen eingesetzt: Vreni Sekinger, Frau Gemeindeammann, Beatrix Motsch, Künstlerin, Otti Mächler, Sponsoring, Roger Kalt, Leiter Technischer Dienst und Kevin Gasser, Gemeindeschreiber-Stv.. Als Ansprechperson für die Aktion Bänke des ehemaligen Stall-Lädelis amtet Frau Nelly Dutly.

Organisator für Bundesfeier gesucht

Für die diesjährige Bundesfeier wird nach wie vor ein Verein oder eine Gruppierung gesucht, welche die Organisation übernehmen möchte. Interessenten melden sich bitte bei der Gemeindeganzlei Remetschwil, gemeindeganzlei@remetschwil.ch, welche auch gerne weitere Auskünfte erteilt.

Verschiebung Kommissionshock

Am Freitag, 04. März 2022, war der traditionelle Kommissionshock geplant, an welchem sämtliche Funktionäre, Behörden- und Kommissionsmitglieder der vergangenen und der neuen Amtsperiode zu einem Nachtessen eingeladen werden. Aufgrund der aktuellen Lage hat der Gemeinderat entschieden, einen Monat länger zuzuwarten und den Anlass am Freitag, 08. April 2022, im Gemeindeganzli durchzuführen. Die Einladungen werden Anfang März versandt.

Auftrag

Die Gemeinde erteilte folgenden Auftrag:

- Roger Häfeli, Planungsbüro, Remetschwil, für die Ausarbeitung des Detailprojektes sowie der Baugesuchsunterlagen für den Ersatz der Wohnbaracke Im Goger

Baubewilligungen

Die Gemeinde erteilte folgende Baubewilligungen:

- Busslinger Eveline, Hägelerstrasse 1, für eine Fonduehütte (befristet bis Ende März 2022)
- Baumann Brigitta, Hintere Gasse 7, für eine Sitzplatzüberdachung und eine Schallschutzwand
- Zehnder Matthias, Steihai 3, für eine Luft-Wärmepumpe zum Wärmen des Pools

Remetschwil, 18. Januar 2022 / Mü / kg

Der Gemeinderat